

Cast

Massimo Costaglia

Poltroncina operativa dalle forme nette e decise proposta nelle versioni imbottita e rete. Rappresenta una valida alternativa alle sedute dalle forme più morbide. L'articolata proposta cromatica delle scocche e delle reti rende la collezione ampiamente personalizzabile.

Office chair with neat and clear shapes, available in the upholstered and mesh versions. An interesting alternative to chairs with softer and more rounded shapes. The rich range of available colours for the chair frames and mesh parts makes this collection highly customisable.

Une chaise d'opérateur avec des formes nettes et claires, proposée dans les versions rembourrée et maille. Elle représente une alternative valide aux chaises aux formes plus souples. La grande variété chromatique des châssis et des parties en maille rend cette collection fortement personnalisée.







←
Gli schienali offrono diverse combinazioni cromatiche di strutture e reti. Cast rete si pone come modello ideale per un pubblico giovane e dinamico.
Backrests are available in different colour combinations of the frames and mesh parts. Mesh-finished Cast makes the ideal chair for young and dynamic users.
Les dossiers permettent des différentes combinaisons chromatiques de structures et maille. Cast en maille se propose comme modèle idéal pour un public jeune et dynamique.



cod. 691

La versione con struttura bianca alleggerisce le forme e modifica completamente le proporzioni della seduta rendendola aperta ad ogni abbinamento cromatico.
The white frame version lightens shapes and completely changes the chair proportions making it open to any colour combination.

La version avec le châssis en blanc légèreté aux formes et modifie complètement les proportions de la chaise en permettant une grande variété de combinaisons de couleurs.



cod. 529



Omega Ekspres SIA
LV40003402577
Biroja adrese: Lāčplēša 125, LV-1003, Rīga
www.city-office.lv
info@city-office.lv